



## Protestan en Senado para evitar fracking

• La organización "Voces Exigen" entregaron más de 90 mil firmas ciudadanas en el Senado, con la exigencia de que no se destine una gota más de agua al fracking, técnica que facilita la extracción de gas o petróleo del subsuelo mediante la presión hidráulica. También se conoce como fracturación hidráulica, hidrofracturación o fracturado.

Esto en el contexto de la discusión del dictamen para una nueva Ley General de Aguas. Las firmas fueron recibidas por la senadora Gloria Sánchez y el senador Raúl Paz, de la Comisión de Recursos Hidráulicos. /24HORAS

